



Cámara de Diputados reconoce a Nacho Mier por su trabajo y habilidad política

Ignacio Mier Velazco recibió un reconocimiento por la Cámara de Diputados por continuar con su trabajo legislativo a favor de México.

POR MARIANA CAMARILLO



Cámara de Diputados reconoce a Ignacio Mier Velazco

Este martes, en el marco de la **Develación de los Retratos de las y los Presidentes de Mesa Directiva**. Se realizó un **reconocimiento al diputado federal Ignacio Mier Velazco** por su trabajo y habilidad política.

Durante este evento, a pesar de las polémicas por la discusión de la reforma para garantizar el Fondo de Pensiones para el Bienestar. Los **integrantes de la Mesa Directiva** lo reconocieron por continuar con **su trabajo legislativo a favor de México**.



“Ignacio Mier ha conducido muy bien, lo digo desde la oposición con todo respeto, pero tú trabajo nos ha permitido temas como éste, que podamos sacar adelante lo que el pueblo de México nos encomendó desde la perspectiva de cada uno de los grupos parlamentarios”.

En este sentido, **Ignacio Mier** reconoció la **“entereza, firmeza y suavidad”** de la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.



“La Mesa Directiva lo ha hecho muy bien. Es el órgano de gobierno que tiene la representación legal, la Presidencia, la Mesa, lo han hecho muy bien, con las diferencias normales que esto conlleva, pero han salido adelante”.

El líder parlamentario de la bancada de Morena felicitó a la diputada **Marcela Guerra**, actual presidenta de la Mesa Directiva. Y **extendió el reconocimiento a la diputada Noemí Luna** y a los diputados **Santiago Creel Miranda** y **Sergio Gutiérrez Luna**.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/politica/camara-de-diputados-reconoce-a-nacho-mier-por-su-trabajo-y-habilidad-politica/>